

三島市スポーツ推進審議会議事録

会議名	令和6年度第1回スポーツ推進審議会
日時	令和6年8月1日(木)午後7時～8時50分
会場	三島市保健センター 東館
出席者	委員：高原委員、鬼頭委員、辻川委員、齊藤義委員、小野委員、足立委員、佐野委員、渡邊委員、長沢委員、山本委員、石井委員、齊藤昌委員、荻野委員、勝又委員 事務局：佐野部長、勝又課長、原主幹、植松主事
傍聴人	なし
<u>議 事 録</u>	
<p>1 委嘱状交付</p> <p>2 豊岡市長あいさつ</p> <p>3 委員紹介</p> <p>4 事務局紹介</p> <p>5 役員選出</p> <p>6 会長あいさつ</p> <p>7 諮問</p> <p>8 議事 本日の議事録署名人を指名</p> <p>(1)令和5年度体育施設利用状況について</p> <p>◆事務局からの説明 令和5年度の市民体育館、屋外体育施設、市民温水プール、長伏・上岩崎プールの利用件数及び利用人数について説明を行った。</p> <p>◆質疑・応答 特になし</p> <p>(2)令和6年度事業計画について</p> <p>◆事務局からの説明 令和6年度の主な事業計画について説明を行った。</p> <p>◆質疑・応答 委員・・・市内の公園に遊具が少ない。遊具の設置など子どもたちが運動に興味を持つような取り組みを考えてほしい。 事務局・・・公園の整備については他課と協力して進めているところ。現在、長伏公園の再整備を計画している。</p>	

委員・・・公園整備は要望してもなかなか話が進まない。他課と横のつながりをもって進めてほしい。

事務局・・・公園管理はみどりと水のまちづくり課である。他課と連携して取り組んで行く。

(3) 三島市スポーツ健幸都市宣言について

◆事務局からの説明

宣言の策定経緯、内容について説明を行った。

◆質疑・応答

委員・・・宣言の1番目に「競技力の向上」という文言があるが、広く市民に呼びかけるものとしては言葉が強すぎないか。

事務局・・・「競技力の向上」という言葉は、もう少し一般的に誰もが当てはまるような言葉を考える。

委員・・・キャッチフレーズのようにいくつか書いてあるが、現実的に実現可能な内容か。抽象的で分かりづらいところがあるのではないか。

委員・・・人それぞれの考え方の違いもあると思うが、大きな目標を掲げていいと思う。

事務局・・・健幸都市宣言は市だけでなく市民の目標にもなるものであり、現実とかけ離れたものではなくてよくないと考えている。ここに掲げた内容はそこまでかけ離れたものではないと捉えている。

委員・・・市ではトップアスリートを育成する事業に補助金を出していることもあり、「競技力の向上」を掲げてもいいと思う。

事務局・・・各々ご確認いただき意見がある方は、メールや意見提出用紙を8月末までにご提出いただきたい。

委員・・・都市宣言は一度できたら未来永劫ずっと続くのか。青少年健全育成都市宣言は昭和57年以来内容の見直しがされていない。時代にそぐわない内容となっている。

事務局・・・都市宣言はすぐ変わるものではないが、内容があまりにも実情とかけ離れたときは、「新都市宣言」として宣言することもある。青少年健全育成都市宣言については担当部署に伝えておく。

(4) 三島市民体育館利用料金について

◆事務局からの説明

利用料金改定の経緯、試算方法や改定案について説明を行った。

◆質疑・応答

委員・・・値上率が200%を超えているのを見ると市民感情としては、高いと感じてしまう人もいるかもしれない。全利用者一律の負担割合を負荷するのではなく、プロスポーツや市外料金の値上率を上げることで市民へ配慮してはどうか。

委員・・・空調をつける料金を利用料金に含んで算定しているのはいいと思う。施設によっては空調使用料で2万円とられることもある。それからするとすごく安いと思う。事務局は案②が妥当とのことだが、想定稼働月をもう少し多めに見込んでもいいのではないか。

事務局・・・料金設定についてご意見に基づき再検討する。

(5) 第2期三島市スポーツ推進計画策定のためのアンケート調査実施について

◆事務局からの説明

計画の策定経緯、内容について説明を行った。

◆質疑・応答

委員・・・LoGo フォームを使って回答させることはしないか。

事務局・・・LoGo フォームなど電子回答についても検討していく。

(6) 三島市民体育館リニューアルオープニングイベントについて

◆事務局からの説明

イベントの概要説明、式典への参加依頼を行った。

9 その他

◆事務局からの事務連絡

<閉会>